



pareil enseignement. Sans contredit, le nouveau commentaire est l'une des meilleures productions nées de l'impulsion imprimée aux études sacrées par le génie de Léon XIII. Le grand pape tient à faire disparaître rapidement les systèmes boiteux et malsains, inventés et divulgués chaque jour, par des esprits en quête de nouveautés, pour le tourment et la perte des intelligences. Au XVII^e siècle, le célèbre cardinal Casanate disait souvent : Que le monde serait heureux, si l'on suivait partout la doctrine de Saint Thomas ; si, dans les écoles et les Universités, on n'écoutait, on n'enseignait, on ne consultait dans les doutes que le seul Docteur Angélique ! Il n'y aurait alors point d'hérésies dans le monde, point de relâchement dans la morale, point d'égarement ou d'illusion dans la mystique.

N'est-ce pas pour obtenir ce résultat que le Vicaire de Jésus-Christ demande si instamment la diffusion de la doctrine de St-Thomas d'Aquin ? N'est-ce pas pour ramener la lumière et la paix dans les âmes, en leur procurant l'ineffable bienfait de l'unité dans la vérité ?

FR. RAYMOND M. ROULEAU,

des fr. prêch.

